

Collectif “goutanou”
collectif pour la promotion de la
cuisine réunionnaise et la lutte
contre la prolifération des fast-foods
collectifgoutanou@gmail.com

Saint-Pierre, le XX août 2023,

Objet : votre position par rapport à la prolifération des “fast-food” à La Réunion

Madame la Maire,
Monsieur le Maire,

Notre collectif “pour la promotion de la cuisine réunionnaise et la lutte contre la prolifération des grandes enseignes de fast-food” vous interpelle sur la situation que connaît notre territoire face à l’explosion démesurée de l’implantation d’enseignes dites de “fast-food”.

En effet, nous constatons que le nombre de ces enseignes ne cesse de croître ce qui nous conduit à des situations qui font que certaines villes de La Réunion comptent désormais proportionnellement au nombre d’habitants plus de fast-food qu’à Paris !

Si nous comprenons bien que le droit à la concurrence est juridiquement incontestable, nous savons tout de même que plusieurs leviers d’actions s’offrent à vous face à cette situation. Et ce, d’autant plus, en considérant les conséquences néfastes de ce type d’enseignes sur la santé publique.

Notre action ne vise en rien à culpabiliser les consommateurs de ces enseignes, ni à demander leur interdiction. En revanche, nous considérons qu’il y a des zones, telles que le front de mer de St Pierre, qui devraient être préservées de la surreprésentation de ces enseignes.

Monsieur le Maire, si nous vous écrivons aujourd’hui cette lettre-ouverte c’est pour avoir votre position vis-à-vis du développement de ces structures.

Accepteriez-vous de nous répondre aux trois questions suivantes :

1. En tant que citoyen réunionnais, pouvez-vous nous indiquer quel est votre plat préféré ?
2. En tant que responsable politique réunionnais, quel est votre avis sur la prolifération de ces enseignes dites de “malbouffe” et que pouvez-vous mettre en œuvre face à cette situation ?
3. En tant que responsable de collectivité, quelles actions entreprenez-vous afin de promouvoir la cuisine traditionnelle réunionnaise et les producteurs locaux ?

Nous souhaitons vous informer que nous envisageons de rendre public les réponses de l'ensemble des maires dans un souci de transparence vis-à-vis de la population.

Comptant sincèrement sur une réponse de votre part, nous nous tenons à votre disposition si nécessaire.

Nous vous prions de croire en nos sentiments respectueux.

“Collectif goutanou”, collectif pour la promotion de la cuisine réunionnaise et la lutte contre la prolifération des fast-foods.